

Comunicado afiliados Unidad de Salud Multiafiliacion

La MULTIAFILIACION es la afiliación SIMULTANEA de los usuarios del Sistema General de Seguridad Social en Salud a dos o más Entidades Promotoras de Servicios de Salud – (EPS); para nuestros afiliados la afiliación simultánea a la Unidad de Salud y a otra EPS.

En cumplimiento de las funciones de vigilancia y control ordenados por Ley 715 de 2001, La Unidad de Salud, Universidad del Cauca realiza CRUCE Y REVISION PERIODICA de sus afiliados con la base de datos Única de Afiliados (BDUA) del Sistema General de Seguridad Social en Salud.

En caso de evidenciarse que alguno de nuestros afiliados en calidad de beneficiarios este reportado como **AFILIADO ACTIVO** en otras EPS de cualquier de los regímenes contributivo, subsidiado o de excepción; la Unidad de Salud, en cumplimiento del Artículo 14 Decreto 1703 de 2002, Decreto 057 de 2.015, Resolución 4895 de 2015 y Ley 1797 de 2.016 se verá en la obligación de retirarlos de la base de datos.

Es conveniente darles a conocer que los usuarios MULTIAFILIADOS acarrean sanciones para la Unidad de Salud y obligan a que la entidad, simultáneamente solicite al afiliado cotizante los pagos por servicios de salud prestados al afiliado multiafiliado.

Aunque estado de MULTIAFILIACION puede ser tanto del COTIZANTE como del BENEFICIARIO; en nuestra entidad se han detectado mayor casos de MULTIAFILIACION con los Beneficiarios (hijos que inician vida laboral o esposas (o) con vínculos laborales)

Por lo anteriormente expuesto se solicita a todos nuestros afiliados cotizantes, brindar la información responsable y oportuna de las siguientes NOVEDADES presentadas con los beneficiarios que tiene a su cargo:

- 1. Afiliado beneficiario que adquiere un vínculo laboral o contractual.
- 2. Afiliado con ingresos propios, como trabajador independiente.
- 3. Afiliado beneficiario que realice pasantía, reciba honorarios y se obligue al pago de aportes a salud al régimen contributivo, subsidiado o especial.

Agradeciendo su atención y contando don su compromiso, atentamente,

María del Spcorro Cisneros

Directora

Unidad de Salud